
Assemblée Générale du 6 novembre 2023

Présents :

–  37 adhérents présents ou représentés que je remercie de leur participation.

Le nombre de participants est relativement faible : il conviendra de sensibiliser les adhérents à l’importance de leur
participation.

Mes remerciements vont également à la mairie de Vals qui nous met à disposition gracieusement ses locaux, nous
accorde une subvention annuelle et relaie un certain nombre de nos actions. Au quotidien, nous nous appuyons
fortement  sur  l’accueil  de la  mairie  grâce à Benjamin Chovet  .  Lucie Langlet  adjointe chargée des associations
constitue également un point d’appui précieux.
De notre côté, nous nous efforçons de relayer les actions de la mairie.

Hommage à Danielle Roméas     :   Danielle a contribué en tant qu’administratrice aux activités de Vals en forme pendant
de nombreuses années, en premier lieu dans l’association commune qui regroupait la GYM et la randonnée, où elle a
notamment exercé des tâches de secrétariat, puis dans la nouvelle association dont elle a rejoint le CA en septembre
2021. Au nom de tout le conseil, je voudrais la remercier chaleureusement de sa forte implication tout au long de ces
années.

1° Rapport moral et d’activités présenté par le Président     :  

Pour  mémoire,  la  scission  des  activités  de  gym d’une part  et  de  randonnées d’autre  part  est  intervenue le  1er

septembre 2021.
Vals en Forme a conservé l’activité de GYM tandis qu’une autre association : Randovals a été créée pour gérer
l’activité randonnées.
L’AG du 29 juin 2021  a en effet décidé que la gymnastique conserverait son appellation d’origine « Vals en Forme »
et l’ensemble de ses activités gymniques. Elle a aussi décidé qu’elle serait dirigée par un Conseil d’Administration
composé de 11 à 15 membres . 

Le déficit de la saison 2021–2022 :  1293 euros était principalement dû à un rappel URSSAF sur des reports de
cotisations initialement accordés pendant la période COVID de janvier 2020 à septembre 2021 (2707 euros) même si
la baisse du nombre de cotisants l’avait aussi impacté . Cette vis-à-vis de l’URSSAF a été définitivement soldée.

– Evolution du nombre d’adhérents :

Saison 2019–2020 : 253

Saison 2020–2021 : 225

Saison 2021–2022 : 185

Saison 2022–2023 : 217

La baisse était due à la période COVID . 

La saison 2022–2023 a connu un regain d’adhésions, ce qui a permis de revenir à la situation de 2020–2021. Cela est
cependant dû en partie à la création d’un nouveau cours le lundi à 12h15.

Pyramide des âges :

La médiane au 30/09/2023 se situe à 68 ans

§ Entre 80 et 90 ans: 19 soit 8 %
§ Entre 70 et 80 ans: 77 34 %
§ Entre 60 et 70 ans : 71 32 %
§ Entre 50 et 60 ans : 36 16 %
§ Entre 40 et 50 ans : 14   6 %
§ Moins de 40  ans :   8   4%
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La doyenne de nos adhérent(e)s a 90 ans.

– Provenance géographique des adhérents au 01/09/2023 :
37 % des adhérents sont de Vals, 33 % du Puy, 30 % d’autres communes avoisinantes.

– 91 % sont des adhérentes au 01/09/2023.(contre 93% en septembre 2021) .
   9% sont des hommes (légère progression)

13 cours dispensés tout au long de la saison 2022–2023 (un cours créé)

– 66 %  des adhérents ont suivi 1 cours, 28 % 2 cours, 6% 3 cours.

– Hausse des tarifs : 5 euros sur la saison 2022 – 2023

Pour mémoire : le prix de l’adhésion est composé de deux montants de base :
10€ qui servent à couvrir les frais fixes de fonctionnement du club à l’exception des charges de la 
gymnastique et 5 euros pour les frais d’assurance.
A cela s’ajoute le montant correspondant au nombre de cours de gym, qui sert à couvrir l’ensemble des frais 
liés à la gymnastique : salaire de l’animatrice et autres frais de fonctionnement. 

– Les tarifs n’ont pas été augmentés pour la saison 2023–2024.

–  Contexte COVID :l’animatrice a  été victime d’un COVID fin novembre 2023.Elle a pu assurer ses cours
après une semaine d’absence.

– Hormis cette absence d’une semaine, les activités ont pu se dérouler normalement sur la saison écoulée.
Toutefois, le Covid est toujours présent, ce qui conduit à maintenir les mesures de précaution : utilisation du
gel hydro–alcoolique, aération des salles…

– Offrir  à  nos  adhérent(e)s  de  bonnes conditions  de  pratique tout  en  maîtrisant  les  tarifs  des  cotisations,
maintenir l’emploi de notre salarié, offrir une palette d'activités permettant à chacun et chacune de s'épanouir
selon ses envies et ses aptitudes, tout cela en équilibrant notre budget, tels sont les défis que Vals en Forme
doit relever.

–  L’association doit continuer à les relever en s’appuyant sur ses dirigeants bénévoles qui participent de cette
oeuvre  par  leur  engagement  au  service  de  l’association  et  je  veux  leur  témoigner  aujourd’hui  toute  ma
reconnaissance pour le travail accompli. 

Un grand merci donc à Sandrine pour le travail remarquable qu’elle fait dans la gestion des adhérent(e)s en lien
avec les membres du bureau, à Michel et Martine nos trésoriers et à l’ensemble des membres du bureau et du
conseil d’administration.

– Après une interruption de plus de 18 mois, des événements ont pu être à nouveau organisés en présentiel sur
la saison écoulée : la soirée de fin de saison en juin 2022, l’AG du 14 octobre 2022, le téléthon organisé en
lien avec Flash Gym et RandoVals (malheureusement perturbé par la météo), la galette des rois tenue avec
Randovals, et la soirée de fin de saison 2022–2023.
Cela a permis de retrouver un peu de convivialité et de faire vivre les partenariats avec la mairie, Flash Gym,
RandoVals.

– Perspectives 2023–2024 :

INSCRIPTIONS :

. 192 inscrits dès le 30 juin : très bon résultat, qui nous a permis d’être rassurés à cette échéance sur les perspectives
de la saison à venir.

A noter que la mairie est très active dans ce domaine des inscriptions : diffusion d’informations : illiwap, panneau
lumineux, affiches et remise de dossiers d’inscription à l’accueil notamment.
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Pour la saison en cours , nous avons également pu obtenir l’ensemble des créneaux horaires sollicités et notamment
ceux du vendredi matin, plus favorables pour la gym douce et la gym d’entretien.

. 227 inscrits à ce jour 

. le remplissage des cours est très correct sur les différents créneaux du pilates : +8, il régresse légèrement pour le
fitness : – 2.

. Pour la gym d’entretien, l’effectif est stable, on constate une baisse le mercredi à 9h00 : –7 ,compensée par le
vendredi matin : +5 et le mercredi 10h30 : +2.

.  GYM douce : forte progression : +12 : +3 le mardi matin et +9 le vendredi matin.

La désaffection enregistrée la saison dernière sur le cours du vendredi matin (– 8 inscrits fin juin 2022) a donc été
enrayée .

En raison du caractère social et de l’effet bénéfique pour la santé de nos seniors, il avait été décidé de maintenir ce
cours tout en essayant d’en assurer la promotion.

Des inscriptions nouvelles sont intervenues durant la saison passée

Le rétablissement  de l’horaire du vendredi matin pour la saison en cours a été un facteur favorable.

. L’organisation d’un cours de pilates entre 12h15 et 13h15 le lundi destiné notamment à des salariés notamment
ceux du Crédit Agricole.

Ce cours a débuté le 3 octobre 2022

Il a bien fonctionné dès la première année : 18 inscrits.

Sur  la  saison  en  cours,  une  nouvelle  croissance  de  l’effectif  est  constatée  ainsi  qu’une  diversification  de  la
provenance (salariés, travailleurs indépendants)

. maintien des 12 autres cours.

. Hausse des tarifs de 5 euros pour faire face  à la hausse des coûts et l’inflation

. le salaire de l’animatrice a été augmenté en raison notamment de la création d’un nouveau cours. Une semaine de
congés supplémentaire lui est aussi accordée ( prise fin aout cette année, ce qui ne perturbe pas l’activité)

. Contrairement à l’an dernier où nous avons constaté un nombre important d’adhésions tout au long de la saison,
nous pouvons considérer que nous avons fait le plein des inscriptions à fin octobre 2023.

–  Budget prévisionnel :

A ce jour , la prévision est la suivante :

Recettes : 27 000 euros

Dépenses : 24 300 euros

Certains postes sont en croissance : salaires et charges, assurances, sacem…

Le résultat positif prévisionnel est de 2700 euros dû en grand partie au résultat financier (intérêts du livre d’épargne).

Approbation du rapport moral     :  
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L’Assemblée générale adopte le rapport à l’unanimité

Le président remercie l’assemblée.

2°   Rapport financier présenté par le Trésorier     :  

— COMPTE DE RESULTAT 2022-2023 2021–2022
— PRODUITS D’EXPLOITATION  23 545               20 034
— CHARGES D’EXPLOITATION  22 894               19 729
— RESULTAT D’EXPLOITATION              651                    304                
—  PRODUITS FINANCIERS                 1 457                                714
— RESULTAT EXCEPTIONNEL           0                -2 311
— TOTAL    RESULTAT NET :             + 2 108                         -1 293

résultat positif de l’exercice : 2108 euros dû essentiellement aux produits financiers (relèvement des taux d’intérêts du livret 
d’épargne) et à l’absence de charges exceptionnelles.
Les recettes des adhérents ont augmenté mais les charges salariales également (cf création d’un cours)

— BILAN                                              31/08/2023                        31/08/2022

TOTAL   ACTIF       43 335            43 439                   
 dont parts sociales crédit agricole         13 454               13 152
dont livret A        :               29 874               30 074

TOTAL   PASSIF       43 335             43 439

 dont dettes CT         :                    1 304                   3 516
 dont résultat de l’exercice :        :                +2 108   – 1 293

— FONDS ASSOCIATIF : SITUATION NETTE……… >    

        42 031                    39 923

La hausse résulte du résultat positif constaté de 2 108 euros.

Approbation du rapport fiancier     :  

L’Assemblée générale adopte le rapport à l’unanimité.

Le président et le trésorier remercient l’assemblée.

3° désignation des administrateurs     :  

Recherche d’un vice–président : aucun administrateur n’est candidat actuellement.

Recherche de candidat(e)s  parmi  les  adhérents,  les  candidatures  y  compris  de   nouveaux  adhérents  sont  les
bienvenues.

Malheureusement,  pas de candidatures nouvelles  à présenter dans le cadre de cette assemblée ni  aux postes
d’administrateurs ni à celui de vice–président. Cela fait peser une hypothèque sur le renouvellement de l’association
et  donc  son fonctionnement  dans  les  années à  venir.  Le  Président  évoque l’absolue  nécessité  de  disposer  de
bénévoles prêts à s’investir.
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Composition du CA pour la saison 2023–2024 :

Philippe  Ferré  (Président),  Michel  Mouleyre(  Trésorier),  Martine  Girou  (Trésorière  adjointe),  Sandrine  Jamon
(secrétaire),  Marie  Gache  (secrétaire  adjointe),Marcel  Gentes,  Zdravka  Petit  (bureau  élargi),  Claudine  Masson
(bureau élargi), Joëlle Ferry, Evelyne Pulvéric, Guy Garnier, Michèle Charroin, Mireille Leyre: renouvellement.

Membre d’honneur : Paul Bargeon 

Vote de l’AG : composition adoptée à l’unanimité

Clôture de l’AG à 19h30

Fait le 20 novembre 2023 à Vals près Le Puy en Velay

Le président, Philippe Ferré
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